



## ALA SOMBRA

Dicen los que saben que **Guadalupe Acosta Naranjo**, todavía representante del gobierno de Tamaulipas en la Ciudad de México, por encargo del gobernador **Francisco García Cabeza de Vaca**, estuvo muy feliz la tarde del viernes compartiendo el pan y la sal con un pequeño grupo de perredistas y priistas.

\*\*\*

Uno de los fundadores del Partido de la Revolución Democrática trató asuntos serios en esta ocasión, pues ni mezcal ni vino pidieron en la mesa, nada de alcohol, aunque eso sí, muchas sonrisas y carcajadas. El invitado de honor de **Acosta Naranjo** era nada más y nada menos que **Manlio Fabio Beltrones**, quien con esta aparición pública los observadores del comedero político interpretaron que está de regreso en la *grilla*, en estos días que tanta falta le hace al PRI un salvador.

\*\*\*

No hay que olvidar que **Manlio** y **Guadalupe** tienen un tema en común pendiente que abordan siempre a la menor provocación, nos referimos al asunto de los gobiernos de transición y el cambio de régimen a través de gobiernos de coalición. ¿Qué estarán tramando en esta ocasión el perredista y el priista?

\*\*\*

El gobernador de Nuevo León, **SAMUEL GARCÍA**, amenazó con aplicarle la voladora a **Gillaume Duverdier**, CEO de Heineken México, quien ha negado que la falta de agua afecte la producción de cerveza. Ni sus campañas de *greenwashing*, en las que presumen que siembran arbolitos, ni sus elaborados discursos de compromiso con el ambiente, le sirvieron en esta ocasión a la empresa para esquivar la mirada inquisitoria de los mexicanos que sufren por esta crisis. "Ustedes tienen seis millones de litros concesionados, y solamente usan cuatro, o le dan a Nuevo León el excedente que no usan o vamos a aplicar, ahora sí que la voladora, y les vamos a quitar el agua", dijo el joven político a una de las empresas consentidas de gobiernos anteriores. ¡Salud!



Durante el encuentro de diputados y regidores morenistas, llevado a cabo en Jalisco, el canciller **Marcelo Ebrard** aseguró que para nadie es un secreto su aspiración de contender por la presidencia de la República, incluso que el propio **López Obrador** lo ha destapado hasta cinco veces en las conferencias mañaneras como uno de los posibles abandonados morenistas para el 2024.

\*\*\*

Según nos dicen, los asistentes al evento cerraron filas con el funcionario federal y lo respaldaron tras el anuncio de que empezará a recorrer toda la República en sus días de descanso, esto con la venia del jefe, es decir, del mandatario nacional.

\*\*\*

Aseguran que las diputadas del Congreso federal, sin distinción de partido, trabajan en una propuesta de reforma al artículo 41 Constitucional para endurecer las medidas contra la violencia de género, y para que éstas rebasen el plano electoral y se vuelvan un criterio en toda la función pública.

\*\*\*

Con ello, ningún agresor de mujeres podrá acceder a puestos de poder y, en caso de que ya estén en el encargo tras ser acusados, serían destituidos e inhabilitados. Lo anterior será parte de la ya famosa 3 de 3 contra la violencia, con la que los candidatos denunciados por agresión, acoso sexual o como deudores alimentarios pierden sus derechos político-electorales.